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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO  REQUERIMENTO Nº&vY 12021

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Vereadoras

O vereador Alexandre Japa, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em

Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os

seguintes pedidos de informações:

A prefeitura tem liberado construção de empresas e

indústrias no Bairro Parque Valinhos?

Se sim, qual o porte destas indústrias?

Se sim, aonde os dejetos serão descartados? Onde serão

tratados estes dejetos?

Se não, no plano diretor que esta em trâmite existe esta

possibilidade? Se sim, qual o porte das empresas?

Valinhos, 22 de novembro de 2021. 
Alexandre Japa - PRTB

Vereador 
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